



あじさいだより



輪島市立鶴巣小学校
学校だより 第7号
令和2年10月29日

子どもたちに夢を！ ～あなたの夢はなんですか～

本校の朝は、元気いっぱい「今月の歌」を歌うことから始まります。10月の歌は「Dream & Dream ～夢をつなごう～」です。歌詞の一節に、「この地球にあるものみんな誰かが見た夢でできている。ずっとずっと夢を見てきた。どんな時代を生きた人たちも・・・」とあります。

夢をもつと、どんないいことがあるのでしょうか。1つは、自分の進むべき道がはっきりしてきます。2つ目は、夢を実現するために、何が必要なのかを自分で探すことを意識するようになります。たとえば、「勉強は、親や先生に言われるからやっている」と感じている子も、夢や目標をもつことで、「ゲームを作る人になりたいから算数を頑張ろう！」「世界で活躍できるファッションデザイナーになるために英語が話せるようになりたい！」と考えるようになるかもしれません。今までは、めんどくさいと感じていた勉強も、「夢を叶えたいからやってみよう！」「自分のためだから頑張ってみよう！」と思えるようになったら最高です。勉強以外にも、スポーツや音楽、芸術など、さまざまな分野でも、夢を持つことは、“やる気アップ”に大きく繋がります。

夢は、実現するのが難しく叶わないことも多いです。人生経験が長く、現実を知っている大人だからこそ、つい「あなたには無理なんじゃない」「他の夢はないの？」と言いたくなることもあります。しかし・・・子どもが、将来の夢や目標を語ったときには、夢をもてたことを共に喜び、「いいね。どうしてそう思うの？」「これから何に頑張ればいいかな。」など、夢への希望がもてる前向きな言葉かけをしてあげたいものです。



校長 滝井 篤子

11月の行事予定

2	月	太鼓りハーサル(5・6年)	17	火	薬物乱用防止教室(5限、5・6年)
4	水	学校公開・学習発表会(9:30)・教育講演会 学校園土入れ作業(14:30)	18	水	教職員研修のため給食後下校
5	木	学校公開(1～6限) 保育所と秋祭り交流(3・4限)	20	金	読み聞かせ
10	火	花いっぱい大作戦(3・4年)	23	月	勤労感謝の日 家族読書・ノーメディアデー
11	水	クラブ	24	火	職員会議 委員会(6限)
13	金	交通指導(宇野さん)挨拶運動(放送委員会)	25	水	集金案内
16	月	指導主事計画訪問のため5限後下校	30	月	卒業制作(6年・漆芸美術館) 家族読書・ノーメディアデー

◎12月25日(金)2学期通知表渡し・個人懇談を予定しています。

入賞おめでとうございます!

【輪島市科学作品コンクール】	入選	3年	
【輪島市読書感想文コンクール】	最優秀賞	5年	優秀賞 4年
	入選	2年	

交通安全ボランティア(9月28日)・・・1・2年生(鵜巣公民館前)

1・2年生5名が、交通ボランティア活動に参加しました。鵜巣小学校の全校児童一人一人が、交通安全の願いを込めて折り鶴を折り、交通安全メッセージを短冊に書きました。そして、その折り鶴と短冊を1・2年生が、交通安全を呼びかけながらドライバーの方々に渡すことができました。



さつまいもほり(10月9日)

毎年、全校児童で地域の方々と一緒にさつまいもの苗植えを行っていましたが、今年度は、休校期間中ということもあり、稲舟町の地域の方々と学校の職員でさつまいもの苗植えを行いました。その後、地域の方々がお世話をしてくださり、このさつまいもほりの日を迎えることができました。10月9日は、天候にも恵まれ、おいしそうなさつまいもがたくさん収穫できました。お世話をしてくださった稲舟町の皆さん、ありがとうございました。



全校シャトルラン(10月23日)

体力づくりの取組として、3週間、長休みの時間に10分間走を行い、その成果を試す機会として、全校シャトルランに取り組みました。苦しくても、もう少し、もう少しと頑張る子どもたちの姿がたくさん見られました。2～6年生の殆どの児童が、昨年度の記録を大きく上回りました。1年生は初めての経験でしたが、周囲の声援に励まされながら頑張りました。



大屋小学校合同マラソン大会(10月27日)・・・5・6年生が参加

大屋小学校マラソン大会に5・6年生10名が参加しました。今年で、3年目になります。大屋小学校の運動場をスタートして学校周辺を2周するコース2kmを最後まで全員が走りきることができました。前日から、出発するぎりぎりまで、「緊張する。どうしよう。」「お腹が痛くなってきたかも。」と言っていた子どもたちが、大屋小学校の児童に負けないようにと、力いっぱい走る姿に感動しました。

